

PRESSEINFORMATION



25. April 2017

Ersatzneubau Muldebrücke

Anschlussarbeiten zwischen Brückenbauwerk und B 185

Ab Donnerstag, dem 27. April 2017, ist geplant, die Straßenanbindung der B185 vom Brückenbauwerk bis hinter die Ein-/Ausfahrt Tiergarten herzustellen. Dafür wird, im Zusammenhang mit den laufenden Sanierungsarbeiten der Landesstraßenbaubehörde, eine gemeinsame Umleitungsführung eingerichtet.

Die Verkehrsteilnehmer, die stadtauswärts in Richtung Autobahn fahren, können die Bundesstraße durchgehend einspurig nutzen. In Richtung Stadt erfolgt die Umleitung von der Autobahn kommend rechts abbiegend über die „Betonstraße“ durch die Wasserstadt.

Diese Verkehrsführung wurde gewählt, um einen möglichst großen Bereich für die Bauarbeiten freizuhalten. So lassen sich weitere Umleitungsänderungen vermeiden und die Bauzeit verkürzen. Der sicher eingerichtete Verkehrsfluss minimiert das Unfallrisiko und berücksichtigt sowohl den motorisierten als auch den nichtmotorisierten Verkehr. Durch die gewählte Verkehrsführung wird außerdem eine höhere Sicherheit auf der Baustelle erreicht, was wiederum Voraussetzung für eine hohe Ausführungsqualität ist.

Die östliche Anbindung der B185 ist ein wichtiger Schritt in Richtung Fertigstellung des Bauwerkes. Nach Beendigung dieser Phase sollen am 20. Juni 2017 die neue Muldebrücke und die Straße fertiggestellt sein und anschließend für den Verkehr freigegeben werden.